



SEREMI DEL MOP JUAN PAPIC ANUNCIA MEJORAS EN RUTA 1.

## Ministerio Obras Públicas mejorará Ruta 1 entre El Loa y la Cuesta Guanillos

El mejoramiento de la Ruta 1, entre El Loa y la Cuesta de Guanillos, y la conservación del área de movimiento del Aeropuerto Diego Aracena, son las dos grandes obras que ejecutará el Ministerio de Obras Públicas en la Región de Tarapacá.

Para informar de la adjudicación de esas dos grandes obras en el sector sur de Iquique, el seremi del MOP, Juan Papic, se reunió con la delegada presidencial regional de Tarapacá, Ivonne Donoso, quien aseguró que

se tuvo "una importante noticia para nuestra región, porque se adjudicó una importante obra, que nos va a permitir poder mejorar nuestro tránsito y conectividad en nuestra región".

En ese sentido, informó que se adjudicó una "obra de alrededor de 22 millones de pesos que abarca 22 kilómetros, entre el sector de El Loa y Guanillos, particularmente en lo que es la ruta A-1, que es una obra de gran envergadura que elevará los estándares de caminos y conexión que

tenemos, obras que nos permitirán dar un mejor servicio y así mayor seguridad a quienes transitan por nuestra región".

El seremi del MOP destacó que estaban anunciando "la adjudicación de dos grandes obras en el sector sur de la comuna de Iquique, en la ruta 1 y en el aeropuerto que mejorarán nuestra conectividad vial aeroportuaria para efectos de generar mayor seguridad y, por cierto, un bienestar a todos los tarapaqueños y las tarapaqueñas".

# 22

**kilómetros**, entre el sector de El Loa y Guanillos, serán mejorados por el MOP

Las obras adjudicadas por el MOP son el mejoramiento de la ruta desde El Loa hasta Guanillos, además se está adjudicando la obra de conservación de las rutas laterales del aeropuerto Diego Aracena. ☺